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Abstract (en)
[origin: US2016181043A1] The electrical switching device comprises an outer enclosure, at least one housing for receiving a removable auxiliary
block, the enclosure including a base and a cover, the cover being configured to cooperate with the base to close the outer enclosure. The cover
includes signaling units movable between an inactive position and an active position, and control units configured to move the signaling units from
the inactive position toward the active position during closing of the enclosure if at least one auxiliary block is present in a corresponding receiving
housing.

Abstract (fr)
Le dispositif de commutation électrique comprend une enveloppe externe, au moins un logement de réception d'un bloc auxiliaire amovible,
l'enveloppe comportant un socle et un couvercle (36), le couvercle (36) étant configuré pour coopérer avec le socle pour opérer la fermeture de
l'enveloppe. Le couvercle (36) comporte des moyens de signalisation (48) mobiles entre une position inactive et une position active, et des moyens
de commande (52) configurés pour déplacer les moyens de signalisation (48) depuis la position inactive vers la position active lors de la fermeture
de l'enveloppe si au moins un bloc auxiliaire est présent dans un logement de réception correspondant.
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